

令和2年7月19日

チーム関係者各位

鹿児島県バスケットボール協会  
会長 末永皓久

### 令和2年度全国総合選手権鹿児島県代表決定戦について

日頃から鹿児島県バスケットボール協会の活動に御理解・御協力をいただきましてありがとうございます。今回、表記大会の実施に向け日程の変更を行い準備を進めてまいりましたが、先日、日本バスケットボール協会から1次ラウンド、2次ラウンド、開催中止の連絡がありました。また、昨今、新型コロナウイルスの全国的な蔓延傾向および、本県での感染者の増加傾向は収まっていない状況でもあり、市中感染が広まっているとも言われています。

このようなことから

- 県内での感染者の急激な増加で感染のリスクが高まっている。
- 屋内競技で限られた空間を使い接触プレーの多いバスケットボールでは、三密を防ぐのは難しく選手の安全を保障できない。

以上のことより、今年度は、本大会をやむなく中止の判断をいたしました。チーム関係者および選手の皆様には、多大な御迷惑をおかけして大変申し訳ございませんが、御理解のほどよろしくお願い申し上げます。

今後、新型コロナウイルスが一日でも早く終息し、県内でバスケットボールの大会が実施できることを願っております。

尚、今回の件で、御意見、御質問等がありましたら土器屋まで連絡をお願いします。

携帯 土器屋 070-5488-5244